

Man sagt, der Jäger sei ein Sünder,  
weil selten er zur Kirche geht.  
Jedoch in den Wald mit seinem Hunde  
und ein Blick zum Himmel ist besser  
als ein falsch' Gebet.



## Abschied und Dank

Wir haben Abschied genommen von meinem lieben Ehemann

# Kurt Lehmann-Graber

30. April 1944 bis 23. Februar 2016

Er ist von seinem Leiden an einer schweren Lungenkrankheit erlöst worden und konnte im Zentrum Schlossmatt friedlich einschlafen.

In stiller Trauer:  
Hanni Lehmann-Graber  
Verwandte  
Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Kurt findet keine Trauerfeier statt und seine Urne wird später im engsten Kreis an einem von ihm gewünschten und geliebten Ort beigesetzt.

Herzlichen Dank allen, die ihm mit Freundschaft und Liebe begegnet sind und ihn während seiner Krankheit unterstützt und besucht haben.

Besonders danken wir den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Zentrum Schlossmatt, von der Lindenhof-Gruppe 2. Stock und vom Spital für die fürsorgliche Betreuung.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde, 4123 Allschwil BL, Postkonto 40-1275-0, Vermerk: Kurt Lehmann.

Rüdtligen, im März 2016

Die Trauerfamilie